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Protokoll vom 19.05.2016 
 

 
Anwesend:  Ani Abu Seif, Tom Hennig, Jonas Senn, Jens Backhaus, Angela 

Lehmann, Denise Dolgener, Kristina Döll, , Rebecca Döll  
Beratende Mitglieder: Peter Brand, Michele Göbel, Johannes Körnig 
 
Entschuldigt:  Celine Reif, Ann-Kristin Kaune, Nicole Slesiona, Tom 

Floßmann, Benjamin Rupf, Nico Dunger,  
 
 
 
 
Unentschuldigt: Daniel Schwarz, Georg Doll,  Janis Fricke 
Gast:    Juliane Leipold, Diana Palme, Richard Niemann 
 
Protokollant:  Tom Hennig 
Redeführer_in: Jonas Senn  
Sitzungsbeginn: 19:07 Uhr 
Anwesende: 14 
Davon gewählte und beratende Mitglieder: 11 

Top 1: Briefpost 
- Kondombriefchen für das Fak-Fest 

 

Top 2: E-Mail 
- Der StuRa schickt das Vorstandsprotkoll und Änderungen der TO für die Sitzung 

am 17. Mai 
- Die ULe bewirbt ihre Evaluation  
- Der StuRa und Queer-Paradise bewirbt seine Infoveranstaltungen zur Feier der 

Streichung der Homosexualität aus dem Krankheitsregister der WHO vom 11. – 
29. Mai 

- StuRa schickt Liste der zugelassenen Wahlvorschläge 
- Der FSR Soziologie fragt nach Informationen über die Nutzung des 

Institutsgeländes für ihr Sommerfest=> Peter Brand hat geantwortet 
- Peter Held schreibt, dass er uns 5.000€ überwiesen hat 
- Daniel Schwarz schickt drei Mails und Informiert über ein Angebot der 

Jugendherberge Tambach-Dietharz 
- Anna M. fragt nach Informationen zum Biochemiestudium an der FSU=> Richard 

Niemann leitet an Tom Flossmann weiter 
- Das Lehramtsreferat bittet um Unterstützung beim Kampf gegen die „Ordnung 

über das Verfahren zur Aufhebung von Studiengängen an der Friedrich-Schiller-
Universität Jena" 
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- Das Lehramtsreferat lädt ein zur Sitzung am 25.05 um 18Uhr 
- Einladung zur FSR-Kom am 25.05. um 18:00 Raum wird noch mitgeteilt=> wird 

an Rebecca Döll weitergeleitet 
- Ann-Kristin Kaune, Tom Flossmann, Nicole Slesiona, Celine Reif melden sich ab 
- Anna H. will, dass wir an einer Studie über Träume teilnehmen und selbige 

weiterleiten 
- Annette Krahnert bittet um den unterschriebenen Nutzungsvertrag 
- Anette Eder-Martin bittet um Weiterleitung für den neuen Studiengang 

Translational Neuroscience an der HHU Düsseldorf 
- Sandra Döhler schreibt Infos zu den HIT 

 
 

Top 3: Erstifahrt 
- Daniel hat ein Angebot von der JGHB geschickt 
- Wir fahren  am 28.10.- 30.10. nach Tambach-Dietharz zur Erstifahrt  

Dafür 14  Dagegen 0   Enthaltungen 0 
- Wir nehmen das Angebot der Herberge, wie Daniel Schwarz es geschickt hat an. 

Dafür 11  Dagegen 0   Enthaltungen 0 
- Wir subventionieren den Preis der teilnehmenden Erstsemester mit 2€ pro 

Person. 
Dafür 11  Dagegen 0   Enthaltungen 0     

Top 4: Whatsapp 
- Peter Brand möchte anmerken, dass wir uns Gedanken machen sollen, welche 

Dinge über WhatsApp klärbar sind und wie repräsentativ die Antworten sind 
- Richard Niemann und Angela Lehmann meinen, dass WhatsApp nur für 

kurzfristige Entscheidungen genutzt werden sollte 
- Jonas Senn meint, dass wichtige Dinge nicht in WhatsApp oder zumindest 

redundant in der Sitzung erwähnt werden müssen 
- Wir stimmen überein, dass eine Information bei WhatsApp keine Abgabe von 

Verantwortung zur Folge hat 
- Wir erinnern daran, dass die Sitzung der primäre Kommunikationsraum ist 

Top 5: Anschlag auf das Lehramt 
- Jens Backhaus erklärt die Problematik der Endständigen fristen 
- Das Vizepräsidium will, dass nach der 1,5x Regelstudienzeit eine 

Zwangsexmatrikulation folgt 
- Das wurde letztes Jahr vom StuRa, Lehramtsreferat und der Philosophischen 

Fakultät abgeblock 
- Angela Lehmann meint, dass Überschneidungen und ungünstige 

Fächerkombinationen die Regelstudienzeit schwierig machen 
- Jens Backhaus bemerkt, dass die Langzeitstudiengebühren auch Gelder 

einbringen, die die Universität braucht 
- Die Maßnahme widerspricht dem akademischen Gedanken, da ein Drittfach 

damit nur bedingt wählbar ist 
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- Jens Backhaus merkt an, dass die zweifache Regelstudienzeit schon eher 

schaffbar wäre 
- Jens Backhaus und Richard Niemann nehmen zu diesem Anlass am 

Lehramtsreferat am 25.06. teil 
 
 

Top 6: Berufungskomissionen 
- Kristina Döll geht zur Mikrobiellen Interaktion 
- Rebecca Döll geht in die Genetik 

Top 7: PC’s 
- Peter Brand meint, dass die PC’s neu aufgesetzt werden sollen 
- Vor allem der Laptop ist fällig 

 

Top 8: Fak-Fest 
- Die Helferlisten sind fertig, werden in Google Drive geladen 
- Die Helfer sollten bekannte sein, vor allem hinter der Bar und überall, wo mit 

Geld hantiert wird 
- Wer jemanden einträgt schreibt seinen eigenen Namen dahinter, um eine 

Kontaktperson festzulegen 
- Einweisungstreffen und Infoveranstaltung ist 08.06. um 18:00 in der 

Erbertstraße 
-  

 

Top 9: Erstitüten 
- Alternativer Gedanke ist die Prüfungstüte 
- Damals, als die Idee aufkam, hatten wir Geld zu Verfügung, heute nicht 
- Wir müssten alles über Sponsoring Sachleistungen reinholen 
- Richard Niemann fragt beim Nabu nach  
- Richard Niemann meint, dass es diese Prüfungssaison zu knapp ist und wir das 

bei den nächsten Erstitagen einführen 
- Denise Dolgener meint, dass wir ein Paket für alle Semester machen sollten und 

deswegen sollten es Prüfungstüten sein 
Meinungsbild: A) keine Tüten B) wir erweitern unsere Erstigaben C) Wir machen 
Prüfungstüten 
A 2  B4 C3 
 
Die Nötige Mehrheit wurde nicht erreicht 
Wir vertagen die Entscheidung auf nächste Woche 
 
Johannes Körnig und Ani Abu Seif gehen (20:23) 
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Top 10: Verteiler/Mitglieder 
- Wir misten den Verteiler aus 
- Einige beratende Mitglieder sind selten da und könnten uns in die Position nicht 

beschlussfähig zu sein 
- Peter Brand beantragt den Ausschluss von Janis Fricke und Tom Flossmann von 

der Tätigkeit als beratendes Mitglied 
- Richard Niemann beantragt selbiges für Benjamin Rupf 
- Wir merken an, dass nach Ausschluss eine Mitgliedschaft als beratendes Mitglied 

wieder regulär beantragt werden 
- Richard Niemann beantragt die Mitgliedschaft als beratendes Mitglied 
- Angela Lehmann und Peter Brand schlagen vor die Zahl der beratenden 

Mitglieder auf irgend eine Art zu begrenzen 
- Wir vertagen das Top aufgrund fehlender Beschlussfähigkeit  
 

 
 
 
 
 
 
Sitzungsende: 20.50 Uhr 

 
 
 
 
Unterschriften:  
 
 
………………………………………...      …………………………………………  
Protokollant         FSR-Mitglied 
 


